

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Resultados provisionales de los concejos en los que concurría más de una candidatura

Las elecciones se celebraron ayer, coincidentes con las municipales y las del Parlamento foral

Lunes, 25 de mayo de 2015

Un total de 243 concejos de Navarra de los 347 existentes contaban en la jornada de ayer con candidaturas. De ellos, en 20 casos se había presentado más de una lista. Los resultados de estos últimos concejos han sido los siguientes:

- Aldatz (Larraun): Martín Jose Bildarraz Vergara (presidente), y como vocales Jose Ignacio Beguiristain Iriarte, Josune Igoa Garro, Juan Jesus Bildarraz Arraras, e Idoia Igoa Aldaya. Todos ellos de la candidatura Aldaztarrak.

- Arlegui (Galar): Josu Otano Gaona (presidente) y los vocales: José Prudencio Lázaro Sanz, Martín Ardanaz Asiáin, Carmen Oslé Muñoz y María Gema Ardanaz Asiáin. Todos ellos de la Agrupación Txomorgain.

- Arre (Ezcabarte): Sara Moreno Mugika (presidente) y los vocales María Soledad Guillen Guillen y Miguel Angel Sesma Gomez, pertenecientes a la candidatura Independientes de Arre y Joxu Xabier Zudaire Mangado, María Luisa Ochoa Sanz, de la candidatura Popular Arre.

- Artica (Berrioplano): Angel Nemesio Obanos Galar (presidente) y Juan Maldonado Jorge y Luis Javier Ochotorena Santos, vocales de la candidatura Vecinos por Artica-Articaberri, mientras que Ainhoa Petrerena Pascal y Aritz Mugica Unanue, vocales por la candidatura Auzolan.

- Elorz (Noáin-Valle de Elorz): Eva Garcia Balaguer (presidenta) y los vocales Jose Javier Anguas Urdanoz, Laura Galech Barricat y Enrique Rodrigo Benito, vocales de la candidatura Vecinos de Elorz. Por su parte, Juan Francisco Balda Garralda ha sido elegido vocal por la candidatura Amigos de Elorz.

- Erául (Valle de Yerri): Unai Torregrosa Armendariz (Presidente) y los vocales Cesar Diaz Erdozain, Irantzu Lizarraga Lopez, Luis Angel Arlaban Marin, correspondientes a la candidatura Agrupación Electoral Lazkua. Por su parte, Carlos Tabar Martinez es vocal por la candidatura Atazkaña.

- Espinal (Erro): Mikel Joseba Landabere Villanueva (presidente) y los vocales Peio Urtasun Echeverria e Ibai Carballo Ernaga, de la candidatura Herritarrok, y Rafael Avelino Carballo Erburu y Fernando Garralda Villanueva, vocales de la candidatura Artxilo.

- Eugi (Esteribar): Rafael Ventura Basterrica (presidente) y la vocal Estibaliz Iribarren Osinaga, ambos de la candidatura Urkilo y los vocales Maria Teresa Beatriz Errea Errea, Miren Bidane Gracia Binue y Martin Maria Linzoain Errea, de Ireki.

- Lintzoain (Erro): Jesus Francisco Urbelz Inda (presidente) y el vocal Juan Luis Fermin Gil Garcia, pertenecientes a la candidatura Urkabil. Por su parte, Anastasio Epifanio Elia Balliriain y Vicente Torrea Larramendi son vocales por parte del Agrupación Independiente Lintzoain e Ismael Somovilla Villanueva, vocal por la candidatura Independientes de Lintzoain.

- Meano: Seila Domaica Ruiz De Azua (presidenta), y los vocales Javier Oria Domaica, Dennis Marin Domaica, Abel Domaica Neila pertenecen a la candidatura Agrupación Independiente Jóvenes Meano y Maria Asunción Puch Rubio vocal de la Agrupación Electoral Independiente Las Palomas de Meano.

- Navascués: Melchor Aspurz Barberena (presidente) y los vocales Maria Mercedes Rodriogo Inchusta y Emiliano Cisneros Leiva, pertenecen a la Agrupación Independiente San Quirico y Jesus Manuel Anton Lazaro e Idoia Redín Tabar son vocales de EH Bildu.

- Olo: Jesus María Marturet Ripa (presidente) y los vocales Jesus Luis Andueza Echarren, Eduardo Armendariz Tabar, María Mercedes Andueza Echarren pertenecen a la Agrupación Independiente de Olo. Por su parte, Laura Olo Landiribar es vocal de la Agrupación Vecinal de Olo.

- Ororbia: Jesus Garriz Ezcurra (presidente) pertenece a la candidatura Zumedigorri, y los vocales Ezequiel Garcia Rodriguez, Aranzazu Mariñelarena Farea y Susana Lahera Martin, a la candidatura Iniciativa Ororbia.

- Oteiza: Sergio Larraya Guillen (presidente), y los vocales Jose Maria Uribe Oyarbide, Pedro Maria Gonzalo Biurrun, Juan Ramon Mateos Martinez, Marta Gonzalo Biurrun. Todos ellos de la Agrupación Electoral Oteiza.

- Paternáin: Eduardo Domingo De Miguel (presidente) y la vocal Maite Espinal Caminos pertenecen a la Agrupación Amigos de Paternáin y los vocales Ivan Irisarri Sancho, Nekane Lopez Armiño y Nerea Oroz Echeverria corresponden a la agrupación Independiente de Paternáin.

- Rada: Cristina Dominguez Yoldi (presidenta) y los vocales Jose Maria Rada Bravo, Silvia Chivite Yoldi y Joseba Perales Baztan pertenecen al PSN-PSOE. Y Eduardo Perea Arellano es vocal por UPN.

- Salinas de Pamplona: Marina Aranguren Lacunza (presidenta) y los vocales Diego Sala Guerendiain, Alejandro Xabier Salvador Menendez, Luis Maria Salvador Valencia pertenecen a la Agrupación Independiente Getze. Por su parte, Ana Maria Zabalza Vilches es vocal por la candidatura Iturzulo.

- Tiebas: Juan Jesus Garcia Tirapu, (presidente) y los vocales Ismael Dos Santos Garcia, Gabriel Aguirre Delgado, Aritz Lujambio Isiegas pertenecen a la Agrupación Independiente Lezea, y el vocal Francisco Javier Rodriguez Martinez a la Agrupación Independiente Ciudadanos de Tiebas.

- Torres de Elorz: Santiago Molinero Nuñez (presidente) y los vocales Jesus Alberto Iturbide Compains, Rosario Lopez Sanchez, Alfredo Lucia Canelo pertenecen a la candidatura Amigos de Torres, y el Eduardo Gaztelu Izuriaga a la candidatura de Vive Torres.

Por su parte, en el caso del concejo de Errotz (Arakil) no coincidieron el número de papeletas escrutadas con el de votantes. Será la Junta Electoral de zona quien dirima esta incidencia los próximos días

Resto de concejos

Los resultados en el resto de concejos de Navarra, un total de 223, pueden consultarse en la página web www.elecciones2015.navarra.es, en concreto en este [enlace](#).